

Antrag:

Poller an der Straßenführung August-Kühn-Straße Ecke Carlamaria-Heim-Straße durch „feuerwehrgerechte“ Absperrungen ersetzen

Der Bezirksausschuss 8 Schwanthalerhöhe bittet die Stadtverwaltung auf Grund der aktuellen Baumaßnahmen die Beton-Poller in der Kurve August-Kühn-Straße/Carlamaria-Heim-Straße durch „feuerwehrgerechte“ Absperrungen zu ersetzen

Begründung:

Aktuell wurden die bestehenden Betonpoller an der besagten Straßenkreuzung wegen Baumaßnahmen am Oda-Schaefer-Weg ausgebaut.

Am 21.02.2024 fand durch die Branddirektion München in der Wohnanlage Theresienhöhe Carlamaria-Heim-Str. 4 / August-Kühn-Str. 2-8 eine Feuerbeschau statt. Dabei stellte sich heraus, dass im Kurvenbereich der August-Kühn-Str./Carlamaria-Heim-Str. die Feuerwehrezufahrt auf öffentlichem Grund nicht mehr gewährleistet ist.

Ein Antrag auf Herstellung einer Feuerwehrezufahrt gem. Brandschutzgutachten wurde 2003/2004 vom Bauträger gestellt und auch entsprechend ausgeführt. Die früheren Feuerbeschauen gaben trotz intensiven Begutachtungen keinen Anlass zu Beanstandungen im Bezug auf die Zufahrt.

Vermutlich nach Fertigstellung des Bürogebäudes Theresienhöhe 26-28 fanden dann die Änderungen im Kurvenbereich der August- Kühn-Str./Carlamaria-Heim-Str. statt, von Absperrpfosten auf Beton-Poller.

Zur Sicherstellung der Rettungswege bitten wir, im Kurvenbereich der August- Kühn-Str./Carlamaria-Heim-Str., die Feuerwehrezufahrt wieder entsprechend herzustellen.

Antragsteller: Fraktionsgemeinschaft CSU | FDP
Uwe Trautmann, Sigrid Reinthaler, Dr. Bastian Brand